

NOTICIARIO

Nuestro Lugarteniente Provincial se encuentra bastante mejorado, de la delicada operación a que fué sometido en Madrid.

Pedimos a Dios se encuentre pronto restablecido y entre nosotros.

Días pasados pasó por nuestra capital nuestro Lugarteniente General, camarada Nicolás Murga Santos. Sólo se detuvo en ella el tiempo indispensable para saludar a nuestro Jefe Provincial.

Nota importante para todas las Lugartenencias Locales de la Guardia de Franco de la provincia

Dándose con frecuencia el caso de que muchos, que alegan pertenecer a nuestra Guardia, se dirigen personalmente o por medio de escrito a la Lugartenencia General o a esta Provincial en demanda de peticiones diversas, y careciendo casi la totalidad de los solicitantes del carnet nacional, único valedero y acreditativo de la condición que alegan, y no teniendo una situación definitiva en nuestra Sección Central de Encuadramiento, por la que pudieran ser identificados (la mayoría de los mismos no tienen siquiera la condición de Militantes de nuestra Guardia), y ante tan lamentable y equívoca situación vengo en ordenar lo siguiente:

«Todas las Lugartenencias Locales de mi mando, antes del 30 del próximo mes de noviembre, recabarán de todos los miembros que tengan a sus órdenes dos fotografías, para serles facilitado el carnet nacional, viniendo estas acompañadas de los datos solicitados en la Circular, que esta Lugartenencia Provincial envió a todas las Lugartenencias, de fecha 30 de mayo de 1951, sobre este particular.

Darás la mayor divulgación de que no serán atendidas peticiones, bien solicitadas personalmente o por medio de tu jerarquía, de ningún camarada que no se halle debidamente encuadrado y que figure en la referida Sección Central de Encuadramiento; así como de que toda petición deberá venir avalada por tu autoridad, en la que harás constar: estilo, conducta y subordinación al Mando del camarada que precisase gestión alguna de la Lugartenencia General o de ésta».

Vivir en honra es; el virtuoso alimento espiritual más maravilloso, con que debe nutrirse el noble corazón de un Falangista.

tuye una obsesión y así decis que allí hay centenares de prisioneros. Podéis visitar a D. José Sánchez Guerra en el Convento de Padres Dominicos de Pamplona y él, ministro republicano que hoy viste el hábito blanco de la Orden de Predicadores, os dirá el número de prisioneros que existen.

Vuestro odio todavía es mayor cuando contempláis las grandes obras que está llevando a cabo el Gobierno de Franco, pese a la escasez de recursos del suelo español y a los ataques exteriores del que el «Bloqueo diplomático» que, con la ayuda de la O. N. U. decretásteis en 1945, es el mejor ejemplo que podemos citar de vuestras campañas contra la Península Ibérica.

Llamáis a los demás países, que no os hacen caso, «colonialistas», cuando vosotros tenéis sojuzgada, gracias a la ayuda que un día os prestaron Franklin Delano Roosevelt y Churchill, a media Europa, y lanzáis vuestras hordas de asesinos contra Angola para convertirla en un nuevo Congo, mientras vuestros amigos aplaudían en la O. N. U. esta decisión y votaban contra Portugal.

Sólo entendéis como arma política el simulacro de juicio de Nuremberg, la piratería de Galvao, el derrocamiento de regímenes, que frente a vuestros crímenes se hacen fuertes, y el asesinato de sus líderes como en el caso de Rafael Leónidas Trujillo, el encarcelamiento de gentes que dan culto a Dios en las iglesias cubanas y el terrorismo apocalíptico que emplea Kruschev, al que periódicos como el «New York Times» dan el «visto bueno» mientras sus jefes masones se encargan de ayudar estos planes.

Pero llegará el día en que, los que ahora desde esos micrófonos, poneis todo el calor del odio en vuestras palabras, tengáis que buscar la libertad que os estará vedada y huir, cual unos nuevos Trotskys, en busca de la misma, como ahora huyen los berlineses orientales desde que en agosto de 1945 se «cerró» la puerta de Brandeburgo en la conferencia de Potsdam.

FRANCISCO DIAZ FERRER

(Publicado en octubre del 61 en la Revista n.º 4 del Centro de Estudios Sindicales).

RECOMPENSAS

Con fecha 25 del pasado mes de mayo, le ha sido concedida por el Jefe del Departamento Nacional de Educación Física y Deportes de la Guardia de Franco, al camarada de Ciudad Real, AUGUSTO PIQUERAS PERIS, la Medalla al Mérito Deportivo de 2.ª Clase.

Nuestra más cordial enhorabuena al camarada Piqueras, cuya labor al frente del Departamento Provincial de Deportes es sobradamente conocida por todos.

NOTA

Se recuerda a los Jefes del Departamento de Prensa, de las Lugartenencias Locales de la Guardia de Franco, la obligación que tienen de enviar a esta Lugartenencia Provincial, Departamento de Prensa y Propaganda, reseña de todas las actividades que se desarrollen, en sus respectivas localidades, por la Guardia de Franco.

Esta reseña deberá depositarse en Correos antes del día 5 de cada mes.

CONSIGNA

«Solamente el amor edifica. La ira causada por los contrarios del amor, edifica también. Cristo, a latigazos con los mercaderes del templo, era «edificante». España es nuestro templo, sacra a nosotros. A latigazos con los mercaderes, «que la están vendiendo dentro y fuera», sois edificantes y empezad a tener el gran estilo. A diestra y siniestra. En nosotros, la mano derecha nunca ignora «lo que ha de hacer la izquierda», ni la izquierda «lo que hace la derecha».

(JOSE ANTONIO, en «F. E.» de Madrid, núm. 3, del 18-1-1934).